



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PRIMERA PELICULA. Nueva York, Sept. 24 (AP). El tenor italiano, Luciano Pavarotti, abraza a la esposa de Frank Sinatra, Bárbara, un momento después de la proyección en Nueva York, de la primera película del cantante, titulada "Sì, Giorgio". El film ha recibido elogios por parte de críticos y público en general.

al cerrar la edición
(INFORMACION EN PAGINA 40)

Transporte amenaza con huelga en Ecuador

Quito, Sept. 24 (Latin-Reuters). Superada una huelga sindical de 48 horas, el gobierno demócrata cristiano del presidente Osvaldo Hurtado se prepara a enfrentar a los transportistas de pasajeros y carga, que hoy confirmaron irán al paro indefinido el lunes si no se les autoriza a elevar tarifas.

Abel Unda, de la Federación de Choferes Profesionales del Ecuador, dijo a los periodistas que la suspensión de actividades

será irreversible "en caso de que no tengamos atención positiva a nuestros planteamientos en las próximas horas".

El gremio, que reúne a 200.000 choferes afiliados, reclama un aumento del 50 por ciento en las tarifas del servicio urbano de pasajeros de 21 centavos de dólar como promedio y del 40 por ciento para el transporte de carga y pasajeros entre las ciudades del país.

Los transportadores ale-

Pasa a la página 40

Amenaza a Polonia la peor escasez de carne

Varsovia, Sept. 24 (Latin-Reuters). Polonia afrontará este invierno su peor escasez de carne en varios años a menos que las autoridades encuentren la manera de pagar las esenciales importaciones de granos y forraje, según señalaron en Varsovia expertos agrícolas occidentales.

Los expertos, que siguen de cerca la situación alimentaria de Polonia, dijeron que una cosecha de cereales de alta calidad sig-

nificaba que el país difícilmente quedaría sin pan, algo políticamente inconcebible aún en medio de la grave crisis económica actual.

Pero la provisión de carne dependerá del éxito de las autoridades en resolver dos problemas claves: cómo persuadir a los agricultores renuentes para que vendan suficientes cereales al estado y cómo encontrar divisas o créditos para complementar los 21

Pasa a la página 40

Breves Internacionales

Rayo mata a 11 niños

Nairobi, Sept. 24 (UPI). Once niños murieron electrocutados y 14 quedaron heridos cuando un rayo fulminó una escuela en la aldea de Kisii, en el Oeste de Kenia, informó hoy un vocero de la policía.

El vocero dijo que dos de los niños heridos se encuentran en estado grave en el hospital de Kisii. Todas las víctimas eran niños de entre 7 y 14 años. La tragedia ocurrió ayer mientras estaban en clases.

"Cuando el rayo cayó sobre dos salas de clases llenas de alumnos, todos fueron prácticamente arrojados fuera de las salas. Algunos aterrizaron en el patio", dijo Obuocho Ndege, el director de la escuela.

Policia E.U. persigue banda esclavista

Los Angeles, Sept. 24 (UPI). Las autoridades han ordenado que se entregue un grupo de sospechosos de integrar una banda internacional de esclavistas y vender indonesios como sirvientes de los ricos de California.

Dos de los acusados nombrados en un escrito judicial de 52 páginas fueron arrestados ayer y deben comparecer ante un juez.

A las víctimas se les proporcionó pasaportes, visas, pasajes de ida y vuelta por vía aérea y algunas veces di-

Pasa a la página 40

E.U.A. no comenta sobre investigación de masacre

Washington, septiembre 24 (Latin-Reuters). La Casa Blanca rehusó comentar hoy las gestiones israelíes para investigar la masacre de Beirut pero dejó abierta la posibilidad de respaldar una resolución de las Naciones Unidas que pida tal investigación.

Al pedirse un comentario sobre los informes de prensa acerca de que el gabinete israelí había pedido al presidente de la Suprema Corte que investigara el asesinato de civiles palestinos a manos de los aliados derechistas libaneses de Israel, el vocero de la Casa Blanca Larry Speakes repuso: "no hay comentarios. Es una decisión de Israel".

Consultado sobre si el gobierno había exhortado al go-

bierno del primer ministro Menachem Begin a emprender tal investigación luego de que descartara una pesquisa a cargo de una comisión externa independiente, Speakes dijo: "no expresamos opiniones sobre lo que otros países deberían hacer".

Pero otro portavoz de la Casa Blanca, Mort Allin, dijo que no se había decidido respaldar una resolución de la ONU que pidiera una investigación sobre los asesinatos de la semana pasada en Beirut.

"Tendremos que esperar hasta ver la redacción de cualquier resolución semejante", dijo.

Pasa a la página 28

N.U. rechazan propuesta Cuba sobre Puerto Rico

Naciones Unidas, Sept. 24 (AP). La Asamblea General de las Naciones Unidas rechazó hoy por 70 votos contra 30 y 43 abstenciones una propuesta cubana para que discutiera la cuestión de la independencia de Puerto Rico durante el actual periodo de sesiones.

Fue la segunda derrota para Cuba y la segunda victoria para Estados Unidos en torno a la cuestión en los tres días desde que se inauguró la asamblea general.

El Comité de Procedimientos, integrado por 29 países, había rechazado el miércoles, por 11 votos contra 7 y 3 abstenciones, la propuesta cubana de que la cuestión de Puerto Rico fuera incluida en la agenda de la asamblea.

La votación de hoy en la plenaria de los 157 países miembros de la asamblea fue en torno a una propues-

ta presentada por el embajador cubano Raúl Roa Kouri, para se desestimara la decisión del comité de procedimientos y se incluyera el tema en la agenda de todos modos.

El alcalde de San Juan de Puerto Rico, Hernán Padilla, miembro de la delegación de Estados Unidos a la asamblea general fue el encargado de plantear la posición contra la propuesta de Roa.

Roa dijo que Cuba está convencida de que "más temprano que tarde, el pueblo de Puerto Rico ocupará el asiento que le corresponde" en las Naciones Unidas.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MANIFESTANTE. Jerusalén, Sept. 24 (AP). La policía apresó hoy, en esta ciudad, a un manifestante que participa en la manifestación del Movimiento Pro-Paz, que protesta contra la masacre de palestinos y exige que Begin, a quien acusan de culpable, realice una investigación.

Disputa franceses contra israelíes

Beirut, septiembre 24 (Latin-Reuters). Infantes de marina y paracaidistas franceses, vanguardia de la resucitada "Fuerza Trinacional de Paz", desembarcaron hoy en Beirut, y se produjo de inmediato una disputa por la imprevista presencia de tropas israelíes en el puerto.

Al tiempo que los soldados franceses de birretes rojos descendían del buque de transporte de tropas que los trajo, podían verse soldados israelíes en tres camiones y una escuadra de jeeps.

Esa presencia tomó visiblemente por sorpresa a los oficiales franceses. Los

israelíes habían prometido previamente vaciar la zona portuaria. El embajador francés Poul Marc Henry sostuvo un frío intercambio de palabras con el coronel que dirigía a los israelíes y obtuvo la promesa de que el destacamento, con excepción de un equipo médico, sería retirado.

Una pequeña parte del contingente de 350 soldados franceses permaneció en el puerto para preparar el arribo de las tropas estadounidenses e italianas, traídas todas con el objeto de proteger a los civiles tras la masacre de refugiados palesti-

Pasa a la página 28

Con baja cierra Bolsa de N. York

Nueva York, Sept. 24 (AP). Los precios de las acciones cayeron hoy en una sesión de transacciones moderadas, al continuar la declinación de las cotizaciones.

Las acciones perdedoras superaron a las ganadoras en proporción de ocho a siete en el Mercado de Nueva York.

El volumen total ascendió a 54,60 millones de certificados, en baja respecto a los 68,26 millones de ayer.

El Índice Compuesto de la Bolsa de Nueva York, perdió 0,23 puntos para cerrar a 70,75.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MOVIMIENTO PRO-PAZ. Jerusalén, Sept. 24 (AP). Manifestantes del Movimiento Pro-Paz, se congregaron anoche, cerca de la residencia del primer ministro Menachem Be-

gin, para exigir una minuciosa investigación de la masacre de palestinos en Beirut, el pasado fin de semana, de la cual se culpa a los israelíes.